

cueillir sur sa route la fleur de leur joie. Il écarta sa main toute puissante. Les yeux limpides de Rachel se posèrent sur Lui, sur la vision ineffable de beauté et de bonté. Et même alors, le Christ ne dit pas à la mère: "Je te voyais, hier." Il ne dit pas à l'enfant: "C'est l'obole que je rends à ta mère."

Seulement, lorsqu'un peu plus loin, Jean le bien-aimé, se retournant vers le groupe radieux, entendit les bénédictions incohérentes que murmurait la veuve; lorsqu'il vit Joël, courant vers le Maître, son plus bel agneau dans les bras, et Rachel perdue dans l'extase, ne pouvant détacher son regard du Seigneur qui s'éloignait, si habitué qu'il fût à ces spectacles, Jean le bien-aimé demanda:

- Qu'ont fait ceux-ci pour Vous rencontrer sur leur chemin?
Désignant la veuve, le Seigneur répondit:
— Elle m'avait donné de son indigence tout ce qu'elle avait.

REYNÈS MONLAUR. (1)

(1) Extrait de "Ils regarderont vers lui", voir aux annonces.

